

Par Impar

2.000 AFECTADOS

Los médicos califican la legionela de "plaga"

La Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR) lamentó ayer que la legionela se haya convertido en España en una "auténtica plaga", con más de 2.000 afectados desde el año 1996, y pidió a las comunidades autónomas que homologuen y hagan cumplir las normas básicas para el cuidado de los circuitos del agua en los que puede desarrollarse la bacteria que provoca esta enfermedad respiratoria.

Para el exvicepresidente de la SEPAR y neumólogo del hospital Clínico de Barcelona Antoni Torres Martí la prevención de esta infección resulta "relativamente fácil" en habitats cerrados, como escuelas, hospitales o campamentos militares, si bien consideró que en otras circunstancias puede llegar a ser más difícil evitar el cultivo y la propagación de la bacteria. "Es en las comunidades abiertas donde deben establecerse medidas. Si se sistematizan y estandarizan en todo el país podríamos avanzar mucho", subrayó Torres.

Por su parte, el especialista en neumología de la Fundación Jiménez Díaz Nicolás González, con sede en Madrid, recomendó a los ciudadanos que cuando noten síntomas como malestar general, tos, vómitos y diarreas acuda a los hospitales para salir de dudas.